



Miércoles 22 de Mayo de 2013



EL DIARIO COMPLETO

ABC Color

Nuevo gobierno expone un plan de inversión de US\$ 32.000 millones

El gobierno electo de Horacio Cartes se ha fijado como meta invertir 31.843 millones de dólares en diferentes sectores, con énfasis en el social, bajar la pobreza rural del 44,8% al 7% en cinco años y cerrar el 2018 con un crecimiento económico del 9,9%. Fueron algunos de los objetivos expuestos ayer por Gustavo Leite, miembro del equipo de transición, ante inversores interesados en nuestro país.

Cartes debe revertir cincuenta años de fracasos en la reforma agraria

El nuevo gobierno del presidente electo, Horacio Cartes, tiene el gran compromiso de revertir 50 años de fracasos en materia de reforma agraria y desarrollo rural dado que el sector campesino, largamente postergado, ya no soporta nuevas frustraciones. El gobierno de

Fernando Lugo, en el que se depositó una gran esperanza, también fracasó rotundamente en este campo.

Empresario paraguayo será premiado en Miami

El arquitecto Víctor González Acosta, conocido empresario de nuestro medio, será premiado mañana en Miami durante el 34º Congreso de Cámaras de Comercio e Industrias Latinas (Camacol), por su excelencia empresarial.

Subsidio al textil será de G. 400 por kg, informa MAG

La compensación de precio del algodón será de G. 400 por kilogramo, para un poco más de 40.000 toneladas cosechadas en la presente zafra, según informó el ministro de Agricultura, Rody Godoy. Señaló que la cartera a su cargo dispondrá para el efecto de unos 20.000 millones del presupuesto 2013.

Deuda pública aumentó 52,9% al cierre de abril

Al cierre de abril último, el saldo de la deuda del sector público (externa e interna) llegó a más de 4.184 millones de dólares, lo que representa un aumento del 52,9% con respecto al mismo mes del año pasado, según los últimos datos del Ministerio de Hacienda.

La diversificación ayudó al progreso económico

A través de la diversificación de sus actividades productivas, la economía paraguaya ha dado un salto muy importante en los últimos años. Aunque queda el desafío latente para las nuevas autoridades, de que los sectores menos favorecidos puedan ser parte también de este progreso, dijo en entrevista Rosana Polastri Clark, gerente del Banco Mundial para el Paraguay, cuya misión fenece en los próximos días.

“Buen manejo de la deuda pública”

El Paraguay hace un buen manejo de la deuda pública, sin inconvenientes, y la prueba es el éxito alcanzado en la reciente colocación de bonos soberanos en el mercado extranjero, con una tasa muy competitiva, dijo el PhD Enrique Cosio Pascal (mexicano), quien visita nuestro país de la mano de la Agencia Financiera de Desarrollo y la Universidad Columbia.

Tratan seguro obligatorio y el boleto electrónico

La Cámara de Diputados tiene previsto tratar en la sesión ordinaria de esta tarde el proyecto de ley de Seguro Obligatorio Contra Accidentes de Tránsito (SOAT), que pretende imponer que todos los vehículos terrestres que circulen en el territorio nacional cuenten con una póliza de seguro para terceros.

ULTIMA HORA

Gobierno analiza elevar pacotilla hasta USD 2.500 por mes para zanjar crisis

El Gobierno busca regularizar la situación de los paseros, y para ello pretende crear un régimen de pequeños importadores que establecería un monto de entre USD 1.500 a USD 2.500 por mes para que cada pequeño comerciante pueda traer mercaderías de la frontera. El régimen de pacotilla vigente permite la compra de mercaderías para consumo propio por USD 150 al mes.

El viceministro de Comercio, Hugo López, indicó que este pedido será elevado al presidente de la República, Federico Franco, con el fin de regular el régimen de pacotilla vigente, una vez que este llegue procedente de Taiwán, donde se encuentra de misión oficial.

Paraguay camina a ser el 5.º proveedor mundial de carne

Paraguay concluyó el 2012 dentro del top 10 de mayores exportadores de carne bovina a nivel mundial; sin embargo, las proyecciones realizadas por los expertos locales e internacionales posicionan a Paraguay entre los 5 mayores exportadores de proteína roja en un periodo de 10 años.

Dólar se mantiene estable

El dólar volvió a mantenerse estable ayer, con una cotización que alcanzó los 4.270 guaranés a la venta en las pizarras de las casas de cambio.

Confirman histórica superzafra de soja con 9 millones de toneladas

El sexto mayor productor mundial de soja, Paraguay, marca un récord histórico, con una cosecha de 9 millones de toneladas de soja que fue confirmada ayer por el presidente de la Cámara Paraguaya de Exportadores y Comercializadores de Cereales y Oleaginosas (Capeco), Ulrich Bauer, en el marco del Foro de Reuters sobre Inversión en América Latina, que se realiza en Miami, Estados Unidos.

BM: "Hay prosperidad, pero brecha de desigualdad sigue siendo alta"

A pesar de la prosperidad económica local, aún hay que enfatizar en una agenda social para la reducción de la pobreza, según Rossana Polastri, quien culmina su misión como representante del Banco Mundial (BM).

El 31 del corriente finaliza su misión, y en diálogo con Última Hora, Rossana Polastri evalúa sus cuatro años de experiencia al frente de la representación del Banco Mundial (BM) en Paraguay.

"Fue un trabajo dinámico, intenso, y logramos consolidar una cartera en términos de proyectos de inversión y de financiamiento; trabajamos en una agenda de apoyo más técnico y de compartir conocimientos, con respuestas rápidas", explicó la representante.

Habilitan créditos de hasta G. 15 millones para emprendedores

El acceso al crédito es un obstáculo que muchos jóvenes emprendedores no pueden sortear, coinciden encuestas que reflejan las dificultades con las que se encuentran las personas que deciden dar el paso hacia el negocio propio. En este sentido, Financiera El Comercio lanzó ayer el programa Joven Emprendedor, para el que cuenta con la colaboración del Centro de Información y Recursos para el Desarrollo (CIRD).

El plan inicial prevé la concesión de créditos en Ciudad del Este, Encarnación, para luego pasar a Asunción, Pilar, Villarrica y demás localidades.

Con este línea, las personas que estén entre los 18 y 29 años podrán acceder a montos de hasta G. 15 millones, a 3 años de plazo y una tasa de interés de entre 26% y 28%.

Estiman que clientes irán al banco solo dos veces al año, en el 2020

Herramientas tecnológicas van desplazando a la relación física, según directivo gremial.

La relación “face to face” o “cara a cara” se encamina a casi desaparecer dentro del sistema financiero. El desarrollo de las herramientas tecnológicas, como el internet y el avance de los celulares, arrasa con tanta fuerza a nivel mundial, que se estima que los clientes visitarán apenas dos veces al año las sucursales de los bancos en la próxima década.

Cadena productiva despierta interés en los inversionistas

Alimentos a través de la industrialización podrían ser el foco de la inversión extranjera.

La producción de alimentos a partir de materias primas como los granos es uno de los mayores potenciales observados por los inversionistas que acudieron hasta el seminario “Oportunidades de negocios en Paraguay”, que se realizó en la ciudad de Miami. Héctor Cristaldo, vicepresidente de la Unión de Gremios de la Producción (UGP), dijo que si bien hay un desconocimiento de lo que es el país para los inversionistas de EEUU, principalmente, y de Alemania, Francia y de otros países, señaló que se despertó gran interés con relación a las oportunidades de negocios que se pueden tener a nivel local.

5 días

Negocio que ofrece una buena manera de vestirse y verse bien

Un negocio familiar que surge gracias a la dedicación y al esmero por lograr los aquellos sueños anhelados, nace así Cero Grado Outlet, una boutique que ofrece todo lo mejor en jeans, remeras y accesorios para resaltar la belleza natural.

María José Oneto, propietaria del negocio, mencionó que esta marca la inició Ana Oneto, la hermana junto con su hermano Koke Oneto, quien fue el creador del nombre.

Como tuvo gran aceptación y les resultó rentable el negocio, se crearon otras sucursales de la misma marca, la primera se encuentra sobre la avenida Félix Bogado, la segunda sobre la calle

Palma, la que administra actualmente María José se encuentra sobre Cacique Lambaré (outlet de todas las otras tiendas) y la última en el shopping Villa Morra.

Agroproductores exponen ventajas comparativas de Paraguay a inversores internacionales

Paraguay es el primer exportador de energía eléctrica, de azúcar orgánica, segundo exportador de stevia y cuarto de soja, almidón de mandioca y de aceite de soja, sostuvo el presidente de las Unión de Gremios de la Producción (UGP), Héctor Cristaldo durante el encuentro realizado en Miami para buscar inversionistas extranjeros para diversos sectores productivos de nuestro país, denominado “Oportunidades de Inversión en Paraguay”.

Sector económico está apto para inversiones

Santiago Peña, miembro de la junta directiva del Banco Central de Paraguay, realizó ayer su presentación, donde empezó con un título de “Macroeconomía de un vistazo”, donde en unos cuadros resaltó primero la expansión económica del PIB (13% en 2013), luego que el nivel de deuda es cada vez menor sobre el PIB (donde la deuda pública se encuentra en 14% y la externa en 8,8%), todo esto acompañado de una política inflacionaria baja que fue del 4% el año pasado.

Itaú con nueva sucursal en Sajonia

DIRECTIVOS del banco Itaú ofrecieron un brindis por la inauguración de su nueva sucursal, situada sobre Carlos Antonio López, Sajonia.

En la ocasión, asistieron invitados especiales, quienes disfrutaron de una amena reunión, con bebidas y bocaditos.

Consultor internacional afirma que deuda de Paraguay está en niveles prudentes

El nivel de endeudamiento de Paraguay, en torno al 13 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) es “prudentísimo”, a criterio del consultor internacional mexicano Enrique Cosio Pascal, quien destacó además que el país es el único de América Latina que nunca ha solicitado renegociar su deuda externa.